



かしましろう 鹿島小 2023



昼の全校読書タイムより

令和5年度 じゅうてんもくひょう 重点目標「すすんで学び よく考え みとあ 認め合おう」

人には得意、不得意があります

昨日、お昼の放送でプール開きを行いました。実は、私は小学生の時には泳げませんでした。(通称：かなづち)よく、同級生には、泳げないことからかわれ、水泳学習が大嫌いでした。前の晩は、明日は風邪引かないかな・・・などと考えながら、お風呂で水をかぶったりしていましたが、なぜだか風邪を引かずに水泳学習に参加する状況でした。

しかし、いつまでも泳げない事が自分で嫌になり、一念発起して必死に頑張りました。そのお陰で、人並みに泳げるようになりました。でも、背泳ぎやバタフライは、今でも出来ません。

人は、誰にでも得意、不得意があります。それは仕方が無いことだと思います。でも、不得意なことを避けるのか、避けずに努力をするのかは、本人が決めることができます。水泳という運動を通して、苦手なことにも挑戦する心も育てていきたいと思います。今年度も水泳学習は1学期で終了する予定です。短い期間ですが、朝の健康観察や水着等の準備等で、保護者の皆様には大変お世話になります。よろしく願いいたします。



鹿島小学校の教育目標について

今年度の鹿島小学校の教育目標は「本気で学び やさしく 正しく たくましく」です。ちなみに昨年度までの本校の教育目標は「よく学び 明るく 強く 元気よく」でした。

『よく学び』から『本気で学び』へ変化しています。

本校の算数科における市の学力テストの結果は、残念ながら、ここ数年間ほとんどの学年で全国平均を下回っています。(本校だけでなく、南相馬市や福島県も同様の結果です)

算数科に対しても、得意、不得意はあると思います。しかし、算数科は積み重ねの教科ですので、基礎基本をしっかりと身に付けて、この先の学習に役立てて欲しいです。

そこで、今年度は、毎学期末に「算数確認テスト」を全学年で実施し、教科書内容の定着を図っていかうと計画しております。

家庭学習(宿題)も大切です

日々の授業では、担任が子どもたちの習熟を深めるために、まとめの時間を確保したり、学習に興味を持てるような教材教具の工夫をしたりしています。ご家庭においても、お子さんの毎日の宿題(特に算数科)の確認をお願いいたします。学校と家庭学習の両輪で、子どもたちの力を伸ばしていきましょう。数字の読み書き、足し算引き算、九九算など生活の中からお子さんと一緒に問題を考えてみるのも一つの学習方法ですね。一緒にお子さんを伸ばしていきましょう。